

# Votre cheval a plus de 15 ans

Fourbure



Baisse de forme et de moral



Gros ventre



et s'il souffrait de la maladie de CUSHING ?

Mue difficile



Amalgissement



Infections à répétition



La maladie de Cushing touche environ  
30% des chevaux de plus 15 ans.

# Votre cheval a plus de 15 ans

**La maladie de Cushing** est une maladie endocrinienne qui entraîne une modification de la production des hormones régulant l'organisme de votre cheval. Les hormones interagissent entre elles et ont de nombreuses influences sur l'organisme, c'est pourquoi un déséquilibre de la production hormonale peut avoir de nombreux effets. Certains d'entre eux s'accroissent avec le temps.

Nom du cheval : \_\_\_\_\_

## Avez-vous remarqué l'un de ces symptômes ?

- Fourbure
- Baisse de performance
- Baisse de forme et de moral
- Mue difficile ou Hirsutisme
- Amaigrissement
- Gros ventre
- Infections à répétition (sinusites, abcès)
- Boit et urine beaucoup

**Parlez-en à votre vétérinaire**